



研修医日記

作成者:加福 陽子(2年次)

ご無沙汰しております。2年次研修医の加福です。

むつ市も暑く日差しが強くなってきて、夏の到来をひしひしと実感しております。夏に 聴くと落ち着く虫の声がありまして、調べてみたらひぐらしでした。涼しい風ときれいな 夕焼けとセットで聴くと尚良いですね。懐かしくも切ない気持ちになります。

さて、先日夏休みをいただきまして、友人と愛媛県に行ってきました。

ご存じの方も多いと思いますが、道後温泉には有名な温泉が 3 つあり、その周辺にホテル や飲食店、アーケード街が並び、浴衣で温泉をはしごすることもできます。

私たちが行った時期はちょうど、3つの温泉のうち「道後温泉本館」が改装中で入れず、、、。 外観だけはたくさん堪能しましたので、内装は次回のお楽しみにしようと思います。

他にもみかんジュースの飲み比べをしたり、みかんの食べ比べをしたりと柑橘をたくさん堪能することができます。みかん好きの方には是非一度行っていただきたいです。

そして何より、その友人と久しぶりに旅行できたというのがとても嬉しかったです。 また、どこかに行ければ良いなと思います。

現在は脳神経外科で研修させていただいております。

わからないことも多く、色々悩む毎日ですが、少しでも多くのことを吸収できるように頑張っていきたいと思います。

これからの時期は熱中症が増えてきますので、どうか水分はしっかりとって涼しくお過ごしください。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。